



3月クラスだより



しろ組

4月は1名だったしろ組さんも、8名となり賑やかで楽しい日々を送っています！最近ではお友達を意識する子も多くなり、お互いに笑い合うだけでなく、「どうぞ」とおもちゃを渡したり、泣いてるお友達にやさしくなでなでしたりする姿も見られ、微笑ましく暖かい気持ちになります😊
また、自分で色々な事に挑戦する姿も増え、ズボンを履いたり、給食を上手に食べたりと、出来るたびに嬉しそうな表情をする子どもたちを見てこちらも嬉しい気持ちになっています✨
あつという間の一年、入園当初は小さく、泣いていることも多かった子どもたちが、今では保育士やお友達と楽しそうに関わって素敵なお顔をを見せてくれるようになりました。子どもたちのたくさん成長を側で見守ることができ嬉しく思います！一年間ありがとうございました✨

き組

最近のき組さんは体を動かすことを楽しんでいます。「今日はお外？」とキラキラした目で聞いて来たり、外に出られないと分かれると「ホールで鬼ごっこしようか！」と誘ってきてくれたりとなかなかアクティブな子ども達です。顔を真っ赤にしたり、汗びっしょりになったりと、き組だけもう夏がきてしまいました。さて、もうすぐみどり組になるき組さん！進級を楽しみにしているようで「みどり組になったらあちのお部屋？」残念ながらお部屋は変わらないようです。き組では会話が大人っぽくなったり、1人でトイレを済ます事ができたりと沢山の成長を見せてくれました。泣いたり笑ったりすることがみんなの成長の種になると思います。みどり組でも沢山笑って泣いていっぱい種を作ってくださいね！

もも組

天気の良い日はお散歩へと出かけているもも組さん。準備している時から嬉しそうで、靴や靴下も自分で履いています。お友だちと一緒に手を繋いで、並んで歩いていく練習もしているのですが、「さんぽ」の歌をみんなで口ずさみながら、楽しく上手に歩けるようになりましたよ！
最近では、来年度に向けてあか組のお部屋で過ごしている日もあります。いつもと違う部屋に目をきらきらさせながら「〇〇ちゃん、あかみさんになるんだあ」など進級を楽しみにしているような言葉も聞こえてきます。今思えば、あつという間の1年...2年間で、みんなとっても成長したなあとしみじみ感じます😊✨残りの数日も、もも組らしく楽しく過ごしていきたいと思ひます！

みどり組

少しずつ暖かくなり、お散歩に行ける日が増えてきました。き組さんとお散歩に行くことが多いのですが、“車道側はみどり組(お兄さん・お姉さん)が歩く”ということも、保育者が言わなくても子どもたちで声を掛け合って出来るようになってきました。そんなことができるようになったんだ！と驚くとともに、成長を感じ嬉しく思っているところです。また、最近「あお組になったら〇〇するんだ！」「もうすぐあお組なんだよね！」という話が聞こえてくるようになったみどり組。あお組になることを楽しみに思っているのだということが言葉からも行動からも伝わってきます。もうすぐ保育園で一番大きいお兄さん・お姉さんになる子どもたち。来年度はどんな姿を見せてくれるのか、楽しみです！

あか組

最近のあか組のみんなは、『かごめかごめ』の遊び方を覚え、時間があればみんなでやって盛り上がっています。子どもたちは「だーれだ！」と言う人をやりたくて、歌が終わる前に立ち止まろうとするのが見えて微笑ましいです😊いろいろな遊びを知ってクラスみんなで楽しんでいたらいいなと思います。
もうすぐ進級ですね！あか組の子どもたちの成長を近くで見守ることができ、うれしく思います。「せんせい！」といろいろなお話を聞かせてくれるのが毎日の楽しみでした♪昨年の春頃を思い浮かべると、できることがたくさん増え、お友達にも優しくできるようになったなあとしみじみを感じています😊
き組になる準備はばっちり！！これからも元気いっぱいみんなであつてね💖

あお組

先日の保護者参観にはご来園いただき、ありがとうございました。隣にお母さんがいてくれる嬉しさから終始ニコニコ笑顔の子ども達でした。温かく見守ってくださり、ありがとうございました。
小学校入学に期待を膨らませている子ども達にとって、初めての旅立ちの舞台となる卒園式があつた3日後となりました。振り返ると、園生活や様々な行事の中でたくましく成長していく姿を近くで見ることができて、とても幸せでした。すべてかけがえのない思い出です。子ども達には保育園で経験したことをバネに、これから友だちと協力し、思いやりの心を大切に、たくさんの方に挑戦して行って欲しいなと思います。
保護者の皆様にはご理解、ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。